
In verità vi dico

fra i nati di donna

non è sorto nessuno più grande

di Giovanni Battista

ma il più piccolo nel regno dei cieli

è più grande di lui

Natale 2019 terza domenica di avvento

piccolo





Il piccolo è grande per Gesù perché lui guarda

nel cuore



La noce esternamente non è bella è ruvida

Non possiamo mangiare la noce

senza rompere il esterno

L' interno della noce è buono

Se vogliamo apprezzare la noce

dobbiamo andare oltre l' esterno

Gesù dice che dobbiamo andare oltre l' esterno

perché l' importante è nel cuore

La noce
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